

ケアコンプレックス潟上

地域密着型特別養護老人ホームたんちまう
小規模多機能型居宅介護かわせみ
潟上居宅介護支援事業所
地域密着型介護老人福祉施設あかひげ

デイサービスセンターふくろう
ショートステイこのとり
ショートステイ啄木鳥
定期巡回・随時対応型訪問介護看護はやいさ



発行
社会福祉法人正和会

発行責任者 菅原 哲
編集責任者 伊藤 大士

新年度のご挨拶

ケアコンプレックス潟上

施設長 菅原 哲



令和6年度が始まりました。コロナが5類となった昨年も、施設関係は閉塞感が抜けない状態が続きました。今年こそ以前のケアコン潟上のようにご利用者様・御家族の皆様がここを利用してよかったと思えるように、職員一同が行動化していこうと思えます。

昨年施設内で亡くなった方がいます。少しずつ弱ってきている説明を受けた物の、朝方の巡回の際に亡くなっておりました。申し訳ない気持ちが強かったものの、御家族からは、『寝ている状態で天国にいったのだから幸せだと思え。また治療等で苦しい思いをしなくてもいいのだから…』

突然の別れはいずれ来るものだから…』という言葉頂きました。施設には超高齢の方々が生活されています。家族の方には急な旅たちもあり、今日の面会が最後かも…という意識を持ってもらいたいと思います。

看取りが近い御家族には説明しますが、今後も有意義な面会をお願いします。こちらにも以前のように面会の制限は少なくしていきたいと考えております。今年にはコロナ前の大イベント便乗祭りの開催を計画したいと思います。利用者様、ご家族、職員みんなで花火観賞を楽しみましょう。

大潟村へお花見に行ってきました

4月中旬、大潟村の『菜の花ロード』へお花見に出かけました。季節外れの暑さが続いた為、平年と比べても、かなり早いとなりましたね。

桜は咲いてから散るまで、本当にあつという間です…利用者様も春の訪れを感じる、貴重なお花見ドライブを存分に楽しんでおられました。



青空に映える桜。綺麗だなあ…月並みですが、他に言葉が見つかりません！

果てしなく続く桜並木を心行くまで堪能しました。毎年訪れていますが、素晴らしい景色ですね！

職員の皆様へ（事務連絡）

ご存じの通り、ケアコン鴻上では4月より勤怠システムを導入しました。現在、行っている勤務時間記録簿は、ゆくゆくは廃止の方向となります。出退勤の打刻が実績となります。残業をした場合も、退勤の打刻をしてもらわなければ、実績が残りません。皆様の給与にも関わる事ですので、出退勤の打刻は忘れず必ずしていただくようにご協力をお願いします。ご不明な点は、事務所までお問い合わせください。



職員の紹介したいお店

店の中は落ち着いていて、ちょうど天気も良く日差しがとても気持ちいいでした。今回頼んだのは、アップルパイと、アイスココア。アップルパイは、上しっとり、下の生地はサクサクで、とても美味しかった。

アイスココアは上にアイスクリームが乗っていて少し時間を置いてから飲むと、アイスクリームと混ぜり合ってシェイクのような感覚。

食べ終わった後もマンガを読んだりして、気づいたら一時間……とあつと言う間に時間が過ぎる、そんな至福のひと時を満喫できます。期間限定のメニューもあるので、次はそれを頼んでみたいと思います。

このとり 下澤 一真



編集後記

4月の中旬に弘前の花見に行った時の話です。開花が早まったこともあり、さくらまつりは一週間前倒しの開催となりました。

開花状況は全体的には五分咲き程度でしたが、それでも園内は十分な賑わいでした。

話は変わりますが弘前には、昔からある寿司屋（回転寿司ではない）で、敷居が高いイメージですが……

ランチは千円〜千五百円と、リーズナブルな価格設定なので、おススメです。味はもちろん、一見れば、ネタのツヤから、高級感が伝わる、そんなお寿司屋さんです。

（編集責任者 伊藤 大士）

